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Der richtige Weg

Der Marktgemeinderat hat
beim Thema sozialer Woh-

nungsbau einen Weg gefunden,
dieses wichtige Thema zu be-
ackern. Und zwar in einer Art
und Weise, wie im Gremium
nicht immer der Fall war. Die
Diskussion in der Sitzung am
Dienstag verlief sachlich, kom-
promissbereit und vor allem er-
gebnisoffen. Das war nicht im-
mer so. Kein Durchdrücken der
Mehrheitsmeinung, kein bocki-
ges Dagegensein.
Auch wenn die Ansichten von

CSU-Vertretern und Bürgerlis-
te grundlegend unterschiedlich
erscheinen, wurde eins deut-
lich: Wie wichtig es allen ist, im
wachsenden Markt Schierling
günstigen Wohnraum entstehen
zu lassen. In der jetzt vorgese-
henen Klausurtagung kann sich
jeder eine fundierte Meinung
bilden. Noch hat sich zwar an
der Situation nichts verbessert,
aber der Markt befindet sich
auf dem richtigen Weg.
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